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様式：ＴＥＣＡ会議録                         会員限定配付 

会 議 名 ２０２２年 8月定例会 
開催日 

と時間 

2022年 8月 16日 

 18：00～19：00 

開催場所 リモート会議 Zoom 記録者 齊藤 好広 

出 席 者 

（順不

同） 

 7名： [敬称略] 

 塩山、今井、野沢、、安場、高橋、佐々木、齊藤 

【理事長挨拶】 

・近隣でもコロナ陽性者が伺える今日、8月定例会はお盆の中、オンライン Zoomで開催することになりました 

【議  事】 

（１）技術・ＭＧ部門（今井） 

① エコアクション２１に関する活動 

・令和４年度のエコアクション２１自治体イニシャティブプログラムは次の日程で実施する予定です。 

  令和４年 11月 24日（木）、12月 22日（木）、令和５年１月 26日（木）、２月 22日（水） 

・宇都宮市の環境マネジメンントシステム外部監査は令和５年１月２７日（金）に実施予定です。 

・ＥＡ２１の更新時期(3年更新)になりました対象者は準備して下さい。 

・2020年度の自治体イニシャティブプログラムの講師を担当された方には、エコアクション２１登録企業があっ

たので、栃木県から支給された講師料を講師の方に会計野沢さんよりお支払いします。 

（２）自然保全活動部門（塩山報告代理）   

① キヤノンメディカルシステムズ㈱（CMSC）の生物多様性保全の支援活動 

※9月 10日に計画していた「第 7回いきもの観察会」は、中止になりました。 

 ※夏季鳥類調査は、7月 1日に実施しました。（荒木） 

 ・夏期鳥類相調査：24種を確認した。新しい種は、確認できなかった。 

・巣箱利用状況調査：全ての巣箱（4箱）で利用確認ができました。 

 ・オオタカ・ケリ繁殖状況調査： 

オオタカの雛３個体を確認した（画像）。成長段階が異なり、１個体は巣立っている。 

・ケリは、確認できませんでした。 

② 多面的機能支払い交付金に伴う、田んぼ周りの生き物調査 

  ・５人で１２か所実施予定でしたが、7月までに 8 カ所実施残り 2 カ所計 10箇所になる（塩山） 

③ 奥日光流清湖保全協議会の元で奥日光清流清湖の講演と散策観察会を 9月 23日に行います。 

(３）交流推進部門(齊藤) 

① エコテック 2022は、マロニエプラザ改修工事のため今年 2022は開催しないこと確認しました。 

② 宇都宮市ＳＤＧｓ人づくりプラットフォーム主催によるミヤラジ環境番組「エコみや」で、１２月２８日（水）あ

いおいニッセイ同和損害保険と合同で出演することが決まりました。環境×SDGsについてトークします。 

・事前打ち合わせの有無確認 

③ 宇都宮市プラットフォームより、今年のメンバーズセッション（会員交流会）について、社会的課題をテー

マに設定し会員がテーマに沿った取組を発表し具体的な意見交換の場を開催するとのことで、取組発表の

募集がありました。 オンライン（Ｚｏｏｍ） 又は参集開催にて年度内に 3回開催を予定。 

８月１９日（金）までに回答フォームより御回答する ⇒ 回答および意見書提出予定 

④宇都宮市プラットフォームと事務局の活動の実態並びに TECA掲載の確認は以下のリンクにて確認できま
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すので、一読下さい。 ↓ 

トップページ - 宇都宮市 SDGs人づくりプラットフォーム (utsunomiya-sdgs-hpf.jp) 

(４）事務管理部門  

① 会員名簿の訂正（添付資料参照） 

 【近藤賛助会員⇒退会】により、会員総数は 27名【正会員 26／賛助会員 1】  

  ②ホームページ掲載項目に関係する担当者は、内容確認の上、リメークが必要です。(安場) 

（５）その他 

① 会員交流勉強会をオンライン（Zoom）活用して、テーマは自由に情報の交流を主に継続的に開催する

ことを提案したい。(齊藤) 

・今年度も半ばに入り、いまだに続くコロナ禍でイベントや活動が停滞しており、TECA 内部の活動をもっと価

値あるモノにしていかないと、会員離れにもなりかねない。そうした活動を外部に配信し目に留まることで会

員を増やす要因になればと考える。各会員の知識・情報を提供することをシリーズで企画する。 

先ずは３案予定。 

・(仮題)10月電気料金見直しに伴う省エネ対策・企業も家庭も:・・・野沢さんに 9月 

・高橋さんから氏家の鬼怒川河川敷の保全活動などについて、紹介願う・・出来れば１０月に。 

・奥日光の清流・清湖を未来の子供たちに・・・塩山さん 11月 

② 環境カウンセラー連合会理事会の結果について（塩山） 

・要望の追記 

ECUより組織改編に伴い、アンケートの依頼があり、意見や要望を記載しました。そうした集計報告は開示さ

れないのでしょうか。参考にすることで留まってしまうのでしょうか。(齊藤) 

・報告 

今回のアンケートは、理事長が変わり、また研修事業などを受けたので実施した模様。取りまとめ結果につ

いて、２０００名から何人返事が来たかは解りませんが、何らかの形で報告はあるかなとは思います（塩山） 

 ③TECANEWS68号の原稿を会員皆様からの投稿をお願いします。(佐々木) 

9月 15日締め切り。10月発行 

佐々木さんから、会員全員に募集案内をお願いします。文字数とか写真の数とか文体とかです（塩山） 

例・コロナ禍が続く日常社会生活や電力逼迫を向かえた猛暑での省エネ対策等などお待ちしております。 

※今回より TECANEWS企画は、佐々木さんに成りましたので、お間違えのないようにお願いします。 

※会計業務は、佐々木さんから野沢さんになりました。 

  

                                   以上                             

https://utsunomiya-sdgs-hpf.jp/

